
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare Lega Nord

Modena, 15 marzo 2010

Al Sindaco del Comune di Modena

Alla Presidente del Consiglio Comunale 

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: Come mai tanti alberi abbattuti nel corso dell’ultima nevicata?
Il sottoscritto Sandro Bellei, vice capogruppo di Lega Nord;

premesso
che la nevicata dell’inizio di questa settimana è stata abbondante e che pare non cadesse tanta neve 
da almeno 80 anni;

chiedere di sapere dall’Assessore di competenza
come  mai  si  sono  verificati  tanti  crolli  di  rami  e  schianti  di  alberi,  anche  possenti  e  antichi, 
nonostante la nevicata sia stata di lunga durata ma non tale da mettere a dura prova tronchi anche di 
grandi dimensioni come quelli caduti che hanno costituito, in parecchi casi, un grosso problema per 
i  cittadini  e  soprattutto  per  le  auto  in  sosta,  che  sono  state  danneggiate,  costringendo 
l’amministrazione a chiudere (cosa che non era mai accaduto) ben due strade cittadine, come viale 
Verdi e viale Muratori, appunto per il pericolo di crolli di rami;

chiede anche di sapere
se  non  si  sia  trattato  di  alberi  malati  perchè  non  curati,  ben  sapendo  che  nei  primi  anni  89 
l’Assessorato all’ambiente ha schedato tutto lo storico patrimonio arboreo cittadino, che necessita 
però di un attento e costante controllo sia per la potatura sia per la diagnosi di malattie;  questi 
alberi,  infatti,  debbono  continuare  a  svolgere  la  loro  funzione  di  "scambiatori"  fra  anidride 
carbonica e ossigeno e mantenere frescura durante le torride giornate estive. 

chiede, infine,
che l'Amministrazione comunale intervenga per le opportune manutenzioni al patrimonio arboreo il 
cui costo è già inserito nel progetto Clear e nel bilancio ambientale del Comune di Modena.

Sandro Bellei
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